
Pourquoi j’aime Maigret :

Pourquoi  j'aime  Maigret  ,  le  Maigret  de  Bruno
Cremer .

Il est rassurant , il a une carrure . Il a le temps , il n'a pas le souci du résultat.
C'est une époque bénie , tous prennent leur temps . Il y a rarement des coups de
feu .Il  y a une ambiance , des personnages, c'est la France du sandwich, du
jambon-beurre, de la bière-pression . Les locomotives sont à vapeur et les voitures
sont des Aronde .  Toujours en face de Maigret , il y a une figure, un personnage
fort, intéressant, typique . Souvent c'est une femme. Elle peut s'appeler Félicie ou
 Rose  . La France est tranquille . Le comissaire Maigret est là . Bruno Cremer
tire sur sa pipe….  il a l'éternité .
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